

SUMMARY

EVALUASI TERHADAP SISTEM DAN PROSEDUR PEMBELIAN KREDIT DAN PEMBAYARAN HUTANG USAHA PADA PT. DUTA SUARA MUSIK

Created by MEITHA ANDRYANI

Subject : EVALUASI TERHADAP SISTEM DAN PROSEDUR PEMBELIAN KREDIT DAN PEMBAYARAN HUTANG USAHA PADA PT. DUTA SUARA MUSIK

Subject Alt : EVALUASI TERHADAP SISTEM DAN PROSEDUR PEMBELIAN KREDIT DAN PEMBAYARAN HUTANG USAHA PADA PT. DUTA SUARA MUSIK

Keyword : Sistem Dan Prosedur Pembelian Kredit Dan Pembayaran Hutang

Description :

MEITHA ANDRYANI. Evaluasi Terhadap Sistem Dan Prosedur Pembelian Kredit Dan Pembayaran Hutang Usaha Pada PT. Duta Suara Musik (dibimbing oleh Daulat Freddy)

Studi ini bertujuan untuk mengetahui apakah sistem dan prosedur akuntansi atas pembelian kredit dan pembayaran hutang usaha yang dijalankan PT. Duta Suara Musik telah sesuai dengan teori akuntansi.

Evaluasi terhadap sistem dan prosedur pembayaran hutang sangat penting untuk dapat menghindari kecurangan – kecurangan yang dilakukan pihak – pihak yang tidak bertanggung jawab. Selain itu diharapkan dengan adanya evaluasi dapat menganalisis sistem dan prosedur yang sedang berjalan, merumuskan masalah yang terjadi, mengidentifikasi kebutuhan sistem dan prosedur serta dapat memberikan usulan perbaikan.

Metode yang digunakan dalam studi ini adalah deskriptif yang berarti penyajian hasil penelitian bersifat menggambarkan atau menjelaskan, serta metode kualitatif yang berarti dipaparkan tentang perbandingan antara teori dan aplikasi.

Hasil yang sesuai terdapat pada sistem dan prosedur pembayaran hutang, sedangkan untuk sistem dan prosedur pada pembelian kredit terdapat beberapa hal yang sebaiknya diperbaiki.

Date Create : 04/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2013-12-192

Collection : undergraduit_2013-12-192

Source : Undergraduate these economy of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor